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it nur 3,5 Kilogramm ist das Modell Klif aus dem Hause Fröscher ein echtes

Leicht gewicht unter den Stühlen. Das Produkt verfügt trotz seiner schlanken

Optik über eine besonders langlebige wie stabile Konstruktion und kann mit einer

angenehmen Haptik und hochwertigen Erscheinung punkten. In Zusammenarbeit mit

der Firma axona AICHI entwickelte Taku Kumazawa Klif unter dem Gesichtspunkt der

Nachhaltigkeit ein Baukastensystem, das nicht nur eine Vielzahl an Varianten gene-

rieren kann, sondern Bestandteile einfach und schnell austauschbar, sortenrein trenn-

und wiederverwertbar macht. Darüber hinaus ist die Sitzschale zu 100 Prozent aus

rezykliertem Kunststoff gefertigt. Für einen erhöhten Sitzkomfort sorgt je nach Wunsch

ein 3D-gestrickter Netzein sat z im Bereich der Sitz- und Rücken fläche. Armlehnen,

Reihen verbindungen und Sitzplatznummern können optional aufgerüstet werden. Klif

gibt es in Weiß, Schwarz, Rot und Grau mit verchromtem Rundrohr ge stell. Die Farbe

des Netz einsatzes, des Sitz schalenrahmens und der Armauflageflächen sind dabei

nicht frei kombinierbar. Insgesamt 40 Stühle lassen sich mit einem Stapel wagen zeit-

gleich bewegen oder platzsparend wegräumen. Damit ist Klif ein praktischer Mehr-

zweckstuhl, der nicht nur bei Veranstaltungen, sondern auch in Pflege einrichtungen,

Rehazentren, Krankenhäusern oder Praxen eine gute Figur macht. hs

ith just 3.5 kilogrammes, the Klif model from the chair series by the Fröscher

company is really light-weight when compared with other chairs. Despite its

slender appearance, the product has a particularly long-lasting and sturdy constructi-

on and stands out due to its pleasant feel and its high-quality look. In cooperation

with the axona AICHI company, Taku Kumazawa designed Klif from the point of view

of sustainability and succeeded in creating a modular system which is not only able

to generate a multitude of variants and has components which can be simply and

quickly exchanged as well as separated according to type of material and recycled. In

addition, the seat shell is made 100 per cent of recycled plastic. Depending on the cus-

tomer’s wish, knitting produced in 3D and inset into the seat- and back area makes

for heightened sitting comfort. Armrests, row connection and seat numbers are optio-

nally available. Klif is manufactured in white, black, red and grey with a chrome-finis-

hed frame of round tubes. Up to 40 chairs can simply be stacked on a trolley and this

easy transport makes Klif a multi-purpose chair with a timeless design to be used at

major events, concerts and trade fairs or in visitors’-, meeting- and assembly rooms. 

www.froescher.com • www.axona-aichi.com
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KLIF 

Stuhlprogramm von Fröscher
Chair series by Fröscher

Entwurf • Design Taku Kumazawa und axona AICHI, JP-Nagoya 

Klif punktet nicht nur mit seinem nachhaltigen Design, sondern auch mit einer großen Vielfalt an Variationen. • Klif not only stands out due to its sustained design but also with the large variety of variants.

Sein schlankes Profil gibt dem Mehrzweckstuhl Eleganz. • Its slender profile gives the chair an elegant look.
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